

Famille folie : 3 ans après - 1/2

"Lui" ? On pourrait dire que c'est une "bonne personne". 120 Kg, voix qui gronde, carrure imposante et santé en pleine... érosion. La vie ne l'a pas gâté ; il a donc décidé de gâcher celle des autres : ma demie sœur, Florence, 11 ans, ma mère Brigitte, 49 ans et moi, Violette, 20 ans.

- "T'as vu là ? C'est pas moi qui ai commencé, bon sang ! J'ai même rien dit, tu vois ! C'est elle qui a commencé !..."

Réaction typique d'un gamin : c'est "lui". Moi, je lui ai juste reproché de ne pas m'avoir dit bonjour et de m'avoir ignorée, alors que j'étais à côté de Flo à qui il a parlé – oops ! Je voulais dire à qui il a (encore !) fait la morale.

D'ailleurs, on devrait l'appeler Mr Petit Bateau, car il passe son temps à énumérer cette pub, sous forme d'ordres à ses enfants : "Mange ta soupe, allez !! Brosse-toi les dents ! Mets pas tes doigts dans l'nez !! Dis papa, dis maman !" etc...

- "Alors, t'as vu, oui ou non ? C'est ELLE qui a dit "je suis pas ta fille", c'est pas moi, c'est bien elle !"

(Mum :)

- "Oui, c'est elle, mais tu lui a dit ça quand elle était petite combien d'années aussi, il faut le comprendre.
- Ca y est ! J'en étais sûr ! Elle a encore tort et tu tiens encore avec elle ! Façon, tu tiens toujours avec TA fille ! Et c'est moi qui devrais m'écraser ? Ah ça, non, jamais ! Façon, pour les 200€ qu'elle veut qu'on lui donne pour son appart, si elle se casse, faudra que tu choisisses, c'est elle ou moi ! [...] Elle m'a damnée, c'est la seule qui m'a toujours damnée ! [...]"

Si tu le dis... C'est sans doute parce que tu voulais un garçon et que j'étais –pas de bol- la deuxième fille : une, ça va, ça passe, mais une deuxième, c'est vraiment ingérable pour un macho comme toi... Alors, j'ai eu droit aux petites voitures et tracteurs, puis au cuir de pilote pour aller au collège... Mais je ne m'en rendais pas compte avant. Maintenant, je comprends.

Flo, quand elle est arrivée, tu étais tellement blasé d'avoir des filles, que tu as préféré l'ignorer au départ... Mais ça ne t'a pas empêché au fil des années de nous détruire toutes les deux.

- "Façon, moi je te préviens, pour la fête de tes 50 ans, moi je vais me pendre au garage et vous, vous serez tous seuls, tous contents et tous seuls !"

Quand il a prononcé ces "maux", Flo était dans la pièce d'à côté. Elle a à peine 11 ans.

Mon "père", ce daron

Ca, c'était le semblant de discussion que "lui" a fait mine d'établir avec ma mère, pour la prendre à témoin, après que je me soie disputée avec lui.

Pourquoi ce conflit si riche de fâcheuses conséquences ? Au départ, il ne s'agissait que d'un banal constat, comme d'habitude.

J'étais en haut avec maman, ils allaient partir faire les courses. Je parlais à maman en disant qu'il me faudrait une brosse à dents et du gel douche et je me suis énervée, parce que ma mère m'a répondu :

"- Du gel douche, il y en a à la maison et une brosse à dents, je t'en ai achetée une y'a pas longtemps." (ça faisait 3 mois...)

J'ai trouvé ça injuste, comparé aux tas de gamins pourris gâtés par leur famille, qui obtiennent à gogo tous les

Famille folie : 3 ans après - 2/2

gadgets sur simple demande.

Pendant ce temps, "il" s'était mis au bas de l'escalier pour capter la conversation et mettre son grain de sel :
- "T'as pas besoin de tout ça, comme elle dit ta mère. Façon, c'est moi qui paye et j'achèterai pas de c... Nneries."

Et c'est là que c'est sorti. Tout seul, comme l'intérieur d'une grenade : tout a explosé d'un coup, j'ai même pas pensé à amortir le choc :

- "Non, mais y'en a marre. T'es qui, toi, pour me sortir ça ? T'as fini d'écouter aux portes comme un espion, alors que t'as même su me dire bonjour !"

Et c'est là que les insultes ont fusées.